

Beispiel Widerrufsformular



Bitte nur ausfüllen, wenn Sie Ihre Buchung innerhalb der 14-Tage-Frist widerrufen möchten.

WIDERRUF gemäß FAGG Fernabsatzgeschäfte-Gesetz

An: The Cambridge Institute
Advanced Learning Systems GmbH
Mariahilfer Straße 121b
A-1060 Wien

Tel. +43 (0)1 59 56 111
E-Mail: office@cambridge.at
FN 209467s

Hiermit widerrufe ich die von mir durchgeführte Anmeldung zur Prüfung

Prüfung:

Prüfungsdatum:

Ich nehme zur Kenntnis, dass ein kostenloser Rücktritt im Sinne der Bestimmungen des FAGG vom Vertrag bis spätestens 10 Kalendertage vor dem Prüfungsdatum möglich ist. Danach ist ein Rücktritt aufgrund der Bestimmungen der Cambridge University - Cambridge Assessment English (UK) nur mit Verrechnung der zu diesem Zeitpunkt tatsächlich angefallenen Kosten in Höhe von € 129,00 möglich.

Datum:

Name:

Unterschrift:

Sample Withdrawal Form



Please only complete this form if you would like to withdraw your booking within the 14-day period.

WITHDRAWAL according to FAGG Fernabsatzgeschäfte-Gesetz

To: The Cambridge Institute
Advanced Learning Systems GmbH
Mariahilfer Straße 121b
A-1060 Wien

Tel. +43 (0)1 59 56 111
E-Mail: office@cambridge.at
FN 209467s

I hereby withdraw my booking of the following exam-registration:

Exam:

Exam date:

I am aware that a withdrawal for a full refund only applies until 10 days before the exam date. Thereafter a withdrawal causes an obligatory fee of € 129,00 according to the regulations of Cambridge University – Cambridge Assessment English (UK).

Date:

Name:

Signature: